



Neues vom Bürgerbus

Liebe Morsbacherinnen und Morsbacher

Es ist soweit!

Wir haben Ihnen schon vor längerer Zeit mitgeteilt, dass der Bürgerbus auch zum Vieh- und Krammarkt nach Waldbröl fahren will.

Wir haben nun zum 01 September 2019 die Genehmigung von der Bezirksregierung bekommen nach Waldbröl zu fahren.

Unsere erste Fahrt startet am 12.09.2019 und danach zu jedem Markttag nach Waldbröl. Dadurch ändert sich für die Markttag an denen der Waldbröler Markt stattfindet unser Fahrplan. Ein Sonderfahrplan für die Markttag ist in Arbeit.

Wir fahren um 8:45 Uhr vom Morsbacher Busbahnhof nach dem bestehenden Fahrplan bis Holpe. Dazu ist es aber notwendig, dass Sie spätestens eine Stunde vor Fahrtantritt die Gummersbacher Telefonnummer **02261-926080** anrufen und angeben von welcher Haltestelle Sie mitfahren möchten. Wenn Sie eine E-Mailadresse haben, können Sie auch per Computer oder Smartphone Ihre Anmeldung unter „**anrufbb@ovaginfo.de**“ tätigen. Auch hier müssen Sie die Haltestelle angeben an der sie einsteigen wollen.

Von Holpe fahren wir über Bruchhausen, Biebelshof, Kreiskrankenhaus Waldbröl zum Markt. Wir halten dann an der AWO-Haltestelle hinter dem Waldbröler Markt um 9:27 Uhr, wo Sie direkten Zugang zum Markt haben.

Jetzt haben Sie ca. 2 Stunde Zeit über den Markt zu schlendern und einzukaufen. Um 11:27 Uhr fahren wir wieder von der gleichen Haltestelle an der AWO zurück nach Morsbach, wo wir um ca. 12:10 Uhr wieder ankommen.

Durch diese Fahrplanänderung entfallen die Touren, die um 10:45 Uhr und 11:45 Uhr ab Morsbach Busbahnhof beginnen sollten.

Es ist uns wichtig, dass sie uns mitteilen was wir ändern müssten um Ihre Wünsche zum Fahrplan und der Fahrtstrecke oder den Fahrtzeiten zu erfüllen. Denn nur durch Ihre Anregungen können wir den Bürgerbus nach Ihren Wünschen einsetzen.

Wir wollen nach Möglichkeit Morsbach und seine Außenorte bedienen. Das geht aber nur, wenn sich auch Bürgerinnen und Bürger als Fahrerinnen/Fahrer zur Verfügung stellen. Deshalb unser Aufruf an Sie:

wenn Sie Interesse haben, wenden Sie sich bitte an:

Klaus Krebber, Geschäftsführer des Bürgerbus Morsbach e.V. unter Tel. NR.: 02294/7162, oder per E-Mail unter: Info@klaus-krebber.de.

Er bespricht mit Ihnen die Einzelheiten die erforderlich sind, damit Sie Bürgerbus fahren können. Sie können aber auch unsere Bürgerbusfahrerinnen und -fahrer ansprechen.

Drüber hinaus benötigen wir aber auch Ihre Unterstützung, indem Sie Mitglied werden und mit Ihrem Jahresbeitrag zum Erfolg Ihres Bürgerbusses beitragen.

Ich freue mich von Ihnen zu hören,

Ihr Josef Zielenbach
Vorsitzender